



Ouverture d'une classe bilingue allemand-anglais en 6ème à la rentrée 2017

publié le 27/06/2017

Une classe bilingue allemand-anglais en 6ème à la rentrée 2017 (2 heures allemand + 3 heures d'anglais) ouvrira à la rentrée de septembre 2017 au sein du collège Clemenceau.

Cette ouverture va donc permettre l'apprentissage dès la 6ème d'une deuxième langue vivante pour tous les futurs élèves de 6ème qui le souhaitent.

Les inscriptions sont ouvertes dès ce jour.

Contactez le secrétariat de direction pour inscrire votre enfant au 05 49 80 57 97 ou indiquez vos coordonnées par l'intermédiaire du site (cliquez sur le bandeau supérieur).



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.